

Berichte 2023

Suisse – Siegerschau am Sonntag, 18. Juni 2023 in CH Lotzwil

- Drucken

Suisse – Siegerschau am Sonntag, 18. Juni 2023 in CH Lotzwil

Tagessieger-Titel bleibt in der Schweiz

Wieder einmal ein sonniger, heißer Ausstellungstag im Schweizerischen Lotzwil, als der MRC e.V. seine Suisse-Siegerschau 2023 durchführte. Zwar waren die Temperaturen nicht ganz so heiß, wie im vergangenen Jahr, als es 40 Grad Celsius anzeigte, aber mit 32 Grad waren die Aussteller und die zahlreichen Besucher nicht zum Frieren gekommen. Das Ausstellungsgelände in Lotzwil liegt in einem Waldgebiet, das viel Schatten aufweist und so für Alle Beteiligten doch noch sehr angenehm ist und die Hitze nicht so durchschlägt. Zudem hatte der Windhunderennverein unter dem **Vorsitz von Helena Thum**, sehr gut vorgesorgt in Bezug auf Getränke, Essen und schattigen Plätzen, was die Schweizer Gastfreundschaft besonders hervor hebt und repräsentiert! Der heutige Ausstellungstag wurde diesmal hauptsächlich von Kleinhunden frequentiert, wie Russky Toy, Shiba Inu, Chihuahua und Bolonka Zwetna, sie waren heute die meist vertretenen Hunderassen. Bei den „Großen“ dominierten die Golden Retriever. **Zum Einsatz als Zuchtrichter kamen Maik Wagner, Ralf Lehmann und Michael Kraft**, die wieder souverän und erfahren durch den Ausstellungstag fungierten. Ein großes Lob gebührt einmal der MRC-Sponsorin Beatrice Pichler aus der Schweiz: Sie ermöglichte es wieder, dass dieser große Hundetreff in Lotzwil überhaupt möglich wurde! Dass in der Schweiz besonders hoch dotiert gezüchtete Hunde vorgestellt wurden, machte sich bei allen Ringen, Best of Breeds und Best of Class bemerkbar: Der tageshöchstdotierte Hund kam aus der Schweiz, ein Zwergspitz namens "Kingsley, fire on ice likegoldfirepoms" im Besitz von Dominique Negri aus CH Tschugg! Zweitplatziert wurde der Dalmatiner "Duchess Dolce Amira" von Gyr Sandra aus CH Vorderthal und den Dritten Platz belegte der Golden Retriever "Gismo, Brügger's Golden Retriever" von Rapolani Andrea+Stefan aus CH Lotzwil! Wir gratulieren recht Herzlich! Zum Schluss möchte ich jedoch noch anmerken: Es wäre schön gewesen, wenn auch unsere Schweizer Funktionäre anwesend gewesen wären! Eine Ausstellung vor Ort, nicht anwesend, zeugt nicht von Loyalität zum Verband! Hier ist konstruktive Kritik mehr als angesagt!







